

An diesem Dienstag hatten wir - die Schüler der Klassen 3 bis 6 - das Glück an einem großartigen Atelier von „Kultur macht Schule“ teilzunehmen. Jo Koreman hat uns mit seinen Trommeln und seinem Gesang aus Westafrika begeistert. Gemeinsam haben wir gesungen und vor allem getrommelt. Jeder bekam eine Trommel zur Verfügung gestellt und Jo brachte uns verschiedene Rhythmen bei. Der Kursleiter ist oft nach Afrika gereist und hat dort gelernt, wie man eine Trommel baut. Dazu haben wir einen kurzen Dokumentarfilm geschaut. Alle Trommeln, die Jo mitgebracht hat, hat er selbst gebaut. Unsere Trommelklänge waren im gesamten Schulgebäude zu hören.

